

## LA VALLEE DES HISTOIRES

## HISTOIRE D'UN ACCRO À L'INTERNET



*Il fascine les jeunes d'aujourd'hui. Ils ne parlent que de lui. Ils s'asseyaient devant les ordinateurs pendant des heures sans se fatiguer et s'ennuyer. C'est pour cela que je vais vous raconter une histoire d'un accro à l'Internet.*

C'était un jeune garçon, brillant dans ses études même si il est pauvre. Personne ne prête attention à son état et à chaque fois qu'il essaye d'exprimer son opinion, ses amis se moquent de lui. Un jour, il est allé chez son ami afin de réviser leurs leçons. Les sites éducatifs ont attiré son attention. Il a posé des questions à son ami sur la façon de l'utiliser. Son ami l'invite à visiter quelques sites, mais la curiosité de ce jeune homme l'a incité à visiter les sites des choses immorales. Ces sites deviennent son monde. Son esprit est affecté et il devient accro de l'Internet. Son niveau des études est influé, ses relations aussi. Plus grave encore, il ne fait pas la prière et son état de santé s'aggrave au jour le jour. Il a perdu son avenir. Il éprouve du remords et du regret surtout après avoir entendu que ses collègues ont réussi. Après tout cela, et quand il a décidé de changer son comportement et de retourner à l'école. Sa volonté est suivie par un psychiatre et le soutien de ses parents.

**Hammouch Soumia (1ère année de bac. Sc2)**

## FAIT DIVERS:

Un adolescent de 16 ans a été agressé et blessé jeudi devant le lycée par un camarade du même âge. La victime a été hospitalisée mais ses jours ne sont pas en danger. Les faits ne sont déroulés jeudi après-midi devant le lycée et trouvent ses origines dans un différend banal et ancien selon la direction. Le surveillant général a fait à l'interpellation du suspect qui a été placé en garde à vue.

**Arahal Abdellah (1ère année de bac. Sc.2)**

**AU TRAVAIL, LE PLUS DIFFICILE  
C'EST D'ALLUMER LA PETITE  
LAMPE DU CERVEAU, APRÈS  
ÇA BRÛLE TOUT SEULE  
JULES RENARD**

## UN SOUVENIR AVEC LA LANGUE FRANÇAISE:

C'était une journée de janvier, dans la cour du collège, la givre avait blanchi les branches des arbres nus.

J'étais assis au deuxième rang de la classe du français. Le professeur nous faisait lire un texte lorsque la porte s'ouvrit soudainement. Deux hommes entrèrent, ils sont banalement vêtus, j'ai oublié leur noms, leur âge, leurs visages et même leurs fonctions, mais je sus quatre ans plus tard que leur entrée dans notre classe fut à l'origine d'une surprise.

Ils venaient offrir des prix aux élèves qui sont classés les premiers en langue française. Ils commençaient à distribuer les prix ; j'étais le premier de ma classe. La salle toute entière avait un air de fête et de joie ; les tables, les chaises, les murs, les vitres ... tous les objets qui m'entourent fêtaient ma joie.

La nuit, dans ma petite chambre, j'ouvris par précaution la boîte, le cadeau. C'était des livres en langue française... je commençais l'expérience avec un livre large qui raconte une belle histoire. Même si à treize ans, je ne m'intéresse pas aux histoires, mais plutôt aux couleurs, aux mots que je prononce. Les premiers jours, j'ai bien aimé ce livre malgré des descriptions inutilement longues. Mais il était si difficile. Jour après jour, je prenais ce livre dans mes mains comme un trésor. Je prolongeais le temps de la lecture. Un peu plus tard, je commençais à le lire. Aujourd'hui, je lis comme ces romans. C'était une expérience très agréable. Elle m'a permis d'avoir un vocabulaire intéressant en langue française, cette initiative m'a permis aussi d'enrichir ma culture générale, de construire ma personnalité et d'approfondir mes connaissances sur cette belle langue.

**Oudad Mustapha (1ère année de bac. Sc.2)**